

Observaciones
No hay transferencia de fondos del Ministerio de Finanzas al BEDE. No hay disponibilidad.
Se disponen de las actas de entrega recepción provisional
Se encuentra en proceso de ejecución, con un avance del 50%, debido a problemas con los habitantes de la Comunidad de la Buena Esperanza, por donde pasa el canal, la obra se encuentra suspendida. Se trabaja con los técnicos de Gestión Social para llegar a acuerdos que permitan retomar los trabajos.
No hay disponibilidad de fondos en el BEDE, igual que el Izhcayacu.
Se disponen de las actas de entrega recepción provisional
A la fecha todos los materiales de ferretería y tubería han sido entregados en las juntas de riego, se planifican con los técnicos encargados el inicio de obra. Se continúa transportando los materiales pétreos desde la mina hasta los diferentes lugares en donde se emplazan las obras con las volquetas a cargo de riego. En lo referente al proceso para la adquisición de elementos metálicos se ha realizado la adjudicación.
Por motivos de la emergencia sanitaria se tuvieron que reprogramar los cronogramas para los diferentes paquetes de convenios.
Al momento la geomembrana ha sido entregada y colocada en su totalidad.
SE DISPONEN DE LOS TDRS, se analiza el aspecto legal con el MAAE, al ser un sistema de riego que abarca dos provincias, además la autorización de uso de agua se encuentra cancelada, los usuarios tramitan la nueva autorización
AUN NO SE DISPONE DE LOS RESULTADOS DE LA SENAGUA SOBRE INCREMENTO DE CAUDAL PARA VER LA VIABILIDAD DEL PYTO.
Se espera la legalización de las escrituras de los sitios para reservorios comunales, se ha realizado sesiones de trabajo con el Presidente de la Junta Parroquial de Zhud solicitándole agilite los trámites para la legalización de las escrituras.
Existe una carta de la TUCAYTA, en la que manifiesta que este proyecto estaría dividiendo su estructura organizativa. Está en detenido hasta clarificar este asunto. No obstante es un Proyecto de más de 20 Km de conducción para regar 70 has.
Depende del estudio que se genere para Lactahuaco - Huayrapungo, es parte de la negociación.
Se inicia con los trámites precontractuales, no se pudo subir el proceso en diciembre, se plantea subir la contratación una vez que el PAC sea subido al Portal
Se inicia con los trámites precontractuales, no se pudo subir el proceso en diciembre, se plantea subir la contratación una vez que el PAC sea subido al Portal
Se dispone de un nuevo paquete de proyectos para convenios en un número de 20, con los informes técnicos de infraestructura y diagnóstico social, esperando la planificación para la firma de convenios.

